

## Tolle Geburtstagsparty

Das Eugendorfer Lokal „Bierig“ nach der BP-Tankstelle im „Moar Gebäude“ ist ein Lokal, das keine Wünsche offen lässt und für jeden etwas zu bieten hat. Kürzlich feierte zum Beispiel Marianne ihren 23. Geburtstag. Eine Rockmusikerin sorgte für flotte Rhythmen. Im Eugendorfer „Wohnzimmer“ fühlen sich übrigens Jung und Alt gleichermaßen wohl. Zum Beispiel gibt es mittwochs einen Ü50 Abend mit Musik aus den 50ern bis 80ern. Eine Rock- und Bluesband spielt live am Freitag, dem 5. März ab 21 Uhr.



## Spendabel

Die Euro-Finanzservice-AG zeigte sich bei ihrer Neujahrs gala 2010 im Ferry-Porsche-Congress-Center in Zell am See von ihrer spendablen Seite. So bekam die Stiftung des Fußballkaisers Franz Beckenbauer einen Scheck in Höhe von 20.000 Euro zur Förderung von Sozialprojekten. Auch ProSA (Pro South Africa), eine Stiftung zu Gunsten von Aidswaisen in Südafrika, konnte einen Geldbetrag von 10.000 Euro in Empfang nehmen. Damit wird das Kinderdorf (Kapstadt) um eine Familie mit sechs Kindern erweitert.

Bild: Vorstandsvorsitzender Ingo Linn überreichte den Scheck an die Pro-SA-Vorsitzende Mag. Amanda du Pree und den südafrikanischen Honorarkonsul Dr. Walter Thaler

## Verleihung Titel „Erbhof“

Landeshauptfrau Gabi Burgstaller verlieh im Kaisersaal der Salzburger Residenz den Titel Erbhof an vier Bauernhöfe, die sich seit 200 oder mehr Jahren im Besitz einer Familie befinden. Bei den Erbhöfen handelt es sich um das Herzoggut der Familie Hirschbichler in Saalfelden (seit 1660), das Oberbaumgartengut der Familie Ziller aus Salzburg (seit 1808), das Oberschweiggut der Familie Krallinger in St. Martin am TGB (seit 1761) und das Rohrmoosgut der Familie Schwaiger in Maria Alm (seit 1691).



## Speedway & Charity

Die Eisspeedway WM 2010 fand kürzlich in St. Johann im Pongau statt. Nach dem ersten Laufsieg von Lokalmatador Franky Zorn war die Stimmung im Stadion perfekt. 6.800 Eisspeedway Fans sahen packende Zweikämpfe und enorme Schräglagen in den Kurven. „Wie schon im Sommer bei der Sandspeedway-WM konnten wir auch diesmal wieder einen Scheck von 5.000 Euro an Motocross Weltmeister Heinz Kinigadner, Gründer von Wings for Life, überreichen“, freut sich Helmut Lercher von Speedway Racing St. Johann.

Bild: Helmut Lercher (Speedway St. Johann), Heinz Kinigadner, Toni Pilotto (Speedway St. Johann)

## Hotelierkongress

Mehr als 560 Teilnehmer darunter Politiker, Toptouristiker und ausgezeichnete Referenten: Der ÖHV-Hotelierkongress war auch dieses Jahr wieder der wichtigste Branchentreff für die österreichische Hotellerie. Programminhalte wie „Lust auf weniger?“, „Die Renaissance der Sparsamkeit“ oder „Der Finanzierungsdruck steigt“ wurden mit hochkarätigen Referenten wie Prof. Dr. Norbert Bolz, Prof. Dr. Fredmund Malik und Prof. Dr. Holger Rust im Ferry-Porsche-Congress-Center Zell am See diskutiert.

Bild: Bürgermeister von Zell am See Herr Ing. Hermann Kaufmann, Wilfried Sock (Geschäftsführer Areitalm), Peter Peer (Co-Präsident ÖHV)



 auf [www.diesalzbuergerin.com](http://www.diesalzbuergerin.com)